

DE L'AIDE EN QUELQUES CLICS

-/ Help in a click

CRÉE EN FÉVRIER 1994, CHILDREN ACTION EST UNE FONDATION DONT L'OBJECTIF EST D'APPORTER UNE AIDE CONCRÈTE AUX ENFANTS ET JEUNES, QUELLE QUE SOIT LEUR NATIONALITÉ, LEUR CULTURE OU LEUR RELIGION.

-/ FOUNDED IN FEBRUARY 1994, CHILDREN ACTION IS A FOUNDATION PROVIDING CHILDREN WITH REAL SUPPORT NO MATTER THEIR NATIONALITY, BACKGROUND OR RELIGION.

Mesurer l'impact, intervenir de façon rigoureuse, veiller à ce que l'éthique soit respectée avec un souci constant d'apporter le meilleur soutien, font partie des préoccupations principales de Children Action. Aujourd'hui active dans huit pays, la Fondation concentre plus particulièrement son action dans le domaine de la santé publique en menant des programmes de prévention et de soins incluant les aspects physiques, psychologiques et socio-éducatifs des bénéficiaires. Dernier-né de ces programmes, Click4Help.ch, un projet qui vise à permettre aux jeunes de trouver l'aide dont ils ont besoin en quelques clics seulement. Click4Help.ch offre deux portes d'entrée, l'une pour les jeunes et l'autre pour les professionnels, et propose une recherche par thèmes puis par types de prestations existantes, permettant ainsi d'orienter au mieux l'utilisateur vers les structures susceptibles de répondre à ses besoins. Le site aborde une multitude de thèmes, suicide, mal-être, troubles du comportement, violences et abus sexuels, sexualité, famille, scolarité, problèmes d'ordre social... Les données publiées sont mise à jour chaque année afin de répondre au mieux aux besoins des utilisateurs.

www.childrenaction.org
www.Click4Help.ch



CHILDREN ACTION LANCE :



-/ Children Action strives to assess impact, take appropriate action, ensure ethics are upheld and the best support is provided. The foundation now works in 8 countries and focuses primarily on public health with prevention and treatment projects covering physical, psychological and socio-educational aspects. The latest project, Click4Help.ch, aims to help young people find the help they need in a matter of clicks. Click4Help.ch provides two gateways, one for children and one for professionals, and a search engine using subjects then existing services so the user can find the information they need. The website addresses a range of subjects: suicide, angst, behavioural problems, sexual violence and abuse, sexuality, family, education, social issues and more. Information is updated on a daily basis to better meet the needs of users.